



Seminare und Bildungsreisen

2017

lpb

Landeszentrale
für politische Bildung
Baden-Württemberg

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Welt verändert sich mit nahezu unglaublicher Rasanz. Diese Veränderungen – siehe zum Beispiel die Wahl von Donald Trump zum US-Präsidenten – werden paradoxe Weise von Menschen herbeigeführt, die sich eigentlich weniger statt mehr Veränderungen wünschen. Manche Kommentatoren begründen dies damit, dass wir in einem „postfaktischen Zeitalter“ leben würden, also in einer Zeit, in der man sich die Tatsachen je nach den eigenen Vorlieben zurechtflecken kann. „Alle haben das Recht auf eine eigene Meinung, aber niemand hat das Recht auf eigene Fakten“, hat ein kluger Kopf einmal gesagt – und das ist richtig so. Demokratie hängt davon ab, dass Auseinandersetzungen auf der Grundlage von Fakten geführt werden, denn sonst werden Verhandlungen und Übereinkünfte unmöglich. Auch das wäre gleichbedeutend mit dem Ende der Demokratie. Dann hat nur noch einer das Sagen und alle anderen nichts mehr.

Meinung setzt aus unserer Sicht Ahnung voraus. Dafür gibt es politische Bildung und unsere Angebote als Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg. Wir sind für Sie da und laden Sie herzlich ein, Teil einer Bewegung zu werden, die Politik als Auseinandersetzung um den besseren Weg und als rationale Veranstaltung begreift. Emotionen in der Politik dürfen ruhig sein – aber es ist wichtiger denn je, darüber nicht den Verstand zu verlieren.



Lothar Frick

Direktor der Landeszentrale für politische Bildung
Baden-Württemberg

Wir sind umgezogen.

Nach vielen Jahren in der Stafflenbergstraße, hat die Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg (LpB) ihren Sitz nun in die Lautenschlagerstraße 20 – in die Nähe des Stuttgarter Hauptbahnhofs – verlegt.

Das neue Gebäude ist größer, modern, vor allem zentral gelegen und bietet für die wachsenden Aufgaben der LpB genug Platz.

In den neuen Räumlichkeiten können zukünftig auch Veranstaltungen stattfinden.

Inzwischen sind alle Kartons ausgepackt und wir sind wie gewohnt für Sie da.

Unsere neue Anschrift lautet:

Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg
Lautenschlagerstraße 20
70173 Stuttgart (Nähe Hbf)
Telefon: 0711/1640 99-0, Fax:-77
E-Mail: lpb@lpb-bw.de

www.lpb-bw.de



Kartengrundlage: Landeshauptstadt Stuttgart,
Stadtmessungsamt 2016

lpb

Landeszentrale
für politische Bildung
Baden-Württemberg